

PERS

Wow..! Ada Polisi di TMMD Ngropoh

Achmad yonathan alexander - PEMATANGBANDAR.PERS.CO.ID

Aug 4, 2022 - 09:56



Terlihat TNI, Polisi warga kompak bergotong-royong menyelesaikan pekerjaan. Mereka berbagai tugas, ada yang mengangkat pasir secara estafet, ada memasang batako, ada juga yang lain mengaduk semen.

TEMANGGUNG - Wow..! Ada Polisi di lokasi kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-114 Kodim 0706/Temanggung di Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan. Rabu (3/8/2022).

Kehadiran Polisi dari Polres Temanggung, Polda Jateng ini kian memperkuat sinergitas antara TNI dan Polri dalam membantu mengatasi kesulitan masyarakat.

Seperti kerap digaungkan bahwa, tujuan utama program TMMD tersebut selain

untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan pemerataan pembangunan. Juga meningkatkan harmonitas dan sinergitas antara TNI, Polisi, Pemerintah Daerah dan masyarakat.

Karena itu, sudah tepat jika anggota Bhayangkara turut ikut serta bersama dengan TNI di kegiatan TMMD. Seperti TMMD di Ngropoh, Kecamatan Kranggan, Kabupaten Temanggung ini.



Belasan polisi setiap hari terlihat bergabung dengan anggota Satgas TMMD dan masyarakat. Personil polisi ini juga ikut dalam kegiatan fisik. Sebagian di pekerjaan rehab RTLH, pengecoran rabat beton dan sebagian lagi ikut mengecat gedung TPQ.

Kasat Binmas Polres Temanggung AKP Sri Suryani mengatakan, pihaknya dilihat kkeh Kodim 0706/Temanggung dalam TMMD, ini di bagian fisik maupun non fisik.

"Kami tentu senang dan apresiasi Pak Dandim Temanggung karena kami diikutkan dalam program TMMD ini," ujar AKP Sri Suryani saat ditemui di lokasi TMMD Desa Ngropoh.

Sementara itu, dari lokasi pengerjaan fisik rehab RTLH, terlihat TNI, Polisi warga kompak bergotong-royong menyelesaikan pekerjaan. Mereka berbagai tugas, ada yang mengangkat pasir secara estafet, ada memasang batako, ada juga yang lain mengaduk semen.

Ya, disinilah terlihat kebersamaan dan sinergitas antara TNI, Polisi dan masyarakat. Semoga sinergitas dan kemanunggalan seperti ini terus terpelihara.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706